

緑陽台認定こども園 園長だより

令和5年2月20日 緑陽台認定こども園 No.23 文責：川原



2月2日（木）園内節分を行いました。昨年度の園内節分は、コロナウイルス感染防止のため、分散開催でしたが、今年は全園児で節分の行事を行うことができました。

お友だちは自分たちで作ったご自慢の鬼のお面をつけて、お遊戯場に集まりましたよ。最初に節分の由来についての

お話を聞いた後、みんなで節分の歌を歌いました。そして、自分たちで作った鬼のお面の紹介もしました。各クラスの代表さんが前に出て、お面作りで頑張ったところを発表してくれましたよ。お面によって使っている素材や形もそれぞれで、どのお面も素敵でした★

今年の豆まきも誤嚥事故を防ぐため、豆は本物の豆ではなく新聞紙を丸めた“新聞紙豆”を使用しました。（乾いた豆類は、「教育・保育施設等における事故防止及び事故発生時の対応のためのガイドライン」で給食での使用を避ける食材とされています。）“新聞紙豆”はぞう組さんがこども園みんなの分を作ってくれました。憧れの年長さんのパワーが詰まった“新聞紙豆”で百人力です！！

「豆まきってどうやってやるんだろう？」と、大きな鬼の絵に向かってクラスの代表さんが豆まきの練習をしていると……。太鼓の音と共に鬼が登場！！鬼の姿に驚いて後ずさりする子、果敢に立ち向かい豆を投げる子、先生の後ろに隠れる子など、様々な様子が見られました。すると徐々に鬼の元気がなくなってきて、最後に鬼はうずくまり「ごめんなさい」と謝ってくれました。みんなを驚かせたお詫びに宝箱を置いていってくれましたよ。子どもたちは「鬼をやっつけた！！」と大喜びでした。鬼の置いていった宝箱の中には、おやつが入っていて、おうちに持ち帰りました。

みんなの力で鬼を追い払い、こども園に福を呼び込むことができました。



雪中運動会

2月10日（金）年中・年長合同で雪中運動会を行いました。この日に向けて、赤チーム・白チームそれぞれに作戦会議をしたり、一日一緒に過ごしたりして、学年の垣根を超えた活動で交流をし

てきました。雪中運動会では「大玉転がし」「玉入れ」「そり引きリレー」の3競技を行いました。事前に行った練習や総練習では赤チームが強かったようです。当日は寒い日でしたが、子どもたちのやる気と熱気は満々でした。寒くても子どもたちは元気いっぱい競技を頑張っていました。

結果は2勝1敗で白チームの優勝、赤チームは準優勝でした。勝った白組は大喜び♪初めて負けた赤組には悔し涙も見られました😭。

勝っても負けても、一生懸命に頑張っていた子どもたち！！冬の楽しい思い出となりました。



2月のお誕生会

2月15日(水) 2月生まれさんのお誕生会がおこなわれました。2月生まれのお誕生児さんは全員で7名でした。

自己紹介で以上児さんは「大きくなったらなりたいもの」を「パティシエ」や「ユーチューバー」「仮面ライダー」と教えてくれました。未満児さんは「好きな食べ物」を「いちご」や「ラーメン」と教えてくれましたよ。たくさんのお客さんの前でマイクを使ってお話しするのはドキドキしたようですが、どのお友だちも素敵な自己紹介をしてくれました。「ごきげんうかがい」や「ハッピーバースデー」のお歌をみんなで歌って、お祝いムードたっぷり、うれしい気持ちいっぱいのお誕生会となりましたよ。

今月のお誕生会のお楽しみは、くるみ先生による「スケッチブックシアター」でした。スケッチブックの中の魔法の電子レンジに食材を入れてクルクル回すと、美味しそうなかレーライスが出来上がりました★ほかにオムライスやバースデーケーキも出来上がり、「次は何かができるのかな？」と子どもたちはワクワクで見入っていました。最後は、パンとあんこを入れてクルクルクル……。出来上がったのは、なんと！アンパンマン！！「おめでとう」のバースデーカードでアンパンマンもお誕生日のお友だちをお祝いしてくれました😊



お店屋さんごっこ

2月13日(月) こあら組さんとぱんだ組さんのお店屋さんがオープンしました。年少さんはお店屋さんのオープンに向けて、何日もかけて品物づくりを頑張っていました。お店屋さんの台詞も練習して、準備万端でお客様を迎えました。お客様はうさぎ組のお友だちです。うさぎ組さんはお店屋さんのお話を聞いてから、おままごと遊びでもお店屋さんごっこをして遊んでいたほど楽しみな気持ちがいっぱいだったようです。「いらっしゃいませ」「これください」とかわいらしいやり取りが見られましたよ♥



英語・食育 コラボ企画

緑陽台認定こども園では「特色のある教育」として英語や食育を取り入れています。2月9日(木)は、コラボレーション企画として、英語と食育を一緒に行いました。

4月からそれぞれ別々に取り組んできた英語と食育ですが、この日は英語の講師の先生と食育の講師の管理栄養士さんが一緒に来てくださり、そう組さんも驚いていましたよ。英語と食育のそれぞれについてこれまで学んできたことの振り返りを行った後、食材を英語で発音したり、食育の歌を英語で歌ったり、ゲームをしたりして、コラボレーション企画を楽しみました。



次年度育成会役員選出にご協力ください。



ご協力
お願いします

令和5年度育成会執行役員・こぐまクラブ役員の選出にご協力いただける方をアンケートで募っていましたが、現在ご協力いただける方が少ない状況です。このままでは次年度の育成会の運営が厳しい状況となっております。

次年度も安定した育成会の運営ができますよう、皆様のご協力をお願いいたします。